



## **Discours du Jury des jeunes 2022 pour le prix du meilleur moyen métrage**

Nous avons décidé de décerner le prix du moyen métrage à un film « glacial ». C'est un film qui met en lumière - même dans le blizzard - de manière ambivalente, subtile et auto-critique des thématiques actuelles, racontant avec une puissance formelle, en jouant sur l'absence, certaines incohérences et contradictions absurdes et parfois déchirantes de notre monde. Le prix du jury des jeunes pour le moyen métrage est attribué à *Churchill, Polar Bear Town* de Annabelle Amoros.